

## Ranfttreffen 2025

Am 21. Dezember fand das alljährliche Ranfttreffen in Sachseln statt. Teilnehmende aus verschiedenen Regionen, unter anderem auch eine Gruppe aus Ehrendingen, machten sich am Abend gemeinsam auf dem Weg. Unterwegs gab es Pausen zum Innehalten, Begegnen und Aufwärmen. Nach einer Wanderung und einem gemeinsamen Zusammensein führte der Weg weiter. In der nächtlichen Ruhe und begleitet von Fackeln führte der Weg in die eindrückliche Ranftschlucht hinab zur Ranftkapelle. Dort sprach der Bischof einige Worte, begleitet von Gesang. Zum Abschluss empfingen alle das Friedenslicht und ein stiller, eindrücklicher Moment der die Nacht auf besondere Weise erfüllte.



